

# Kreativität am Fellnähkurs

An acht Mittwochabenden wurde in der Fellnähhgruppe RiehenBS fleissig genäht. Es ist immer wieder schön, wie viele Diskussionen, Vorschläge und Pröbeln dazu führen, dass Neues entsteht. Nicht nur das Nähen, auch die Geselligkeit hat ihren Platz an unseren Nähabenden. Freuen wir uns darauf, unsere Arbeiten an den nächsten Ausstellungen präsentieren zu können.

*Text und Bilder: Irene Wernli*

*Kreative Ideen führen zu originellen  
Ausführungen wie diesem Fellvögelchen.*

